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          Данная работа посвящена разработке организации рельефа и инженерной подготовке территории малоэтажной городской застройки. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Организация рельефа территории малоэтажной городской застройки. 2. Инженерная подготовка территории малоэтажной городской застройки, включающая разработку дождевой канализации и дренажной системы ОПСС. 3. Экономическая оценка строительства дождевой канализации и дренажной системы ОПСС. В рамках выполнения работы собраны материалы и выполнена разработка генерального плана поселка, расположенного в Ленинградской области и включающего такие зоны, как зона малоэтажной жилой застройки, зона рекреации и административно-бытового центра. Были разработаны такие разделы, как инженерная подготовка территории, обустройство ливневой канализации с элементами экономической оценки строительства этой системы, защита от подтоплений в виде дренажной системы открытого плоскостного спортивного сооружения. Была выполнена схема организации рельефа городской территории. Вертикальная планировка территорий обеспечивает сток ливневых вод с участков улиц. Планировочное решение улиц обеспечивает проезд автотранспорта ко всем зданиям и сооружениям. На территории рекреационной зоны запроектирован парк с сетью дорожек и двумя открытыми плоскостными спортивными сооружениями в виде универсальных спортивных площадок. Для них был выполнен расчет объемов земляных масс. Дождевая канализация представлена в виде закрытой системы коллекторов и открытых лотков. Для закрытой системы был выполнен гидравлический расчет с установлением высотных привязок сети. Кроме этого, были определены объемы работ для составления экономической оценки строительства дождевой канализации в заданной области: объем траншей для прокладки трубопроводов и объем котлованов для заглубления колодцев.
        

        
          This work is devoted to the development of relief organization and engineering preparation of the territory of low-rise urban development. Tasks that were solved during the study: 1. Organization of the relief of the territory of low-rise urban development. 2. Engineering preparation of the territory of low-rise urban development, including the development of rainwater drainage and the drainage system of open planar sports facility. 3. Economic assessment of the construction of rainwater drainage and drainage system of open planar sports facility. As part of the work, materials were collected and a master plan was developed for the village located in the Leningrad Region and includes such areas as a low-rise housing zone, a recreation zone and an administrative center. Sections were developed such as the engineering preparation of the territory, the arrangement of storm sewers with elements of an economic assessment of the construction of this system, and protection against flooding in the form of a drainage system of an open planar sports structure. The layout scheme of the relief of the urban territory was carried out. The vertical layout of the territories provides a drain of storm water from sections of streets. The planning solution of the streets ensures the passage of vehicles to all buildings and structures. A park with a network of paths and two open planar sports facilities in the form of universal sports grounds was designed on the territory of the recreation zone. For them, the calculation of the volume of earth masses was performed. Rain sewer is presented in the form of a closed system of collectors and open trays. For a closed system, a hydraulic calculation was performed with the establishment of high-altitude network links. In addition, the scope of work was determined to compile an economic assessment of the construction of rain sewage in each area: the volume of trenches for laying pipelines and the volume of pits for deepening wells.
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